

Abg. Hartmann bat zu erläutern, warum die erforderliche Flachdachsanierung am Berufskolleg in Hennef nicht früher erkannt und entsprechend eingegriffen worden sei. Der hierfür aufzuwendende Betrag sei, auch wenn er größtenteils aus dem Budget gedeckt werden könne, erheblich. Es sei allgemein bekannt, dass Flachdächer in regelmäßigen Abständen sanierungsbedürftig seien.

Abg. P.-R. Müller fragte ergänzend, ob die Sanierungsmaßnahme nur das Schulgebäude, oder auch die Turnhalle betreffe. Die Turnhalle gehöre seines Wissens nur zur Hälfte zum Berufskolleg und zur anderen Hälfte zum Gymnasium Hennef. Auch das Dach der Turnhalle sei undicht gewesen.

/ Kreiskämmerer Ganseuer teilte mit, die gestellten Fragen würden seitens des Fachamtes beantwortet; die Antwort werde der Niederschrift beigelegt (siehe **Anlage 2** der Niederschrift).

Sodann nahm der Finanzausschuss die Bereitstellung der überplanmäßigen Mittel in Höhe von 250.000,- € zustimmend zur Kenntnis.